
２０１８年１２月１０日（晴れ） 第２週 第２２５６回例会

Song ”日も風も星も”

Attendance

会員 ７８名 欠席 ３７名 出席率 ４０．３２％

１１月分修正出席率の報告

１１月 ５日出席率 100％ 欠 席 ０名

１１月１２日出席率 100％ 欠 席 ０名

１１月２６日出席率 100％ 欠 席 ０名

President Time 大竹敬一 会長

今朝は、この冬で一番の冷え込みとなりました。たまた

ま交通事故ゼロの日でもあり、太閤通一丁目の信号で横断

歩道での旗振りをする日だったので、寒さが一層身に沁み

ました。これは毎月10日・20日・30日に、主にお年寄り

住民ボランティアが歩行者保護のために行うもので、健常

者には「大きなお世話」かも知れません。でも中に「ご苦

労さんだな。我々も気をつけなきゃ」と思ってくれる人が

少しでもいれば、意味があるのかなと思ってやっています。

風邪には気をつけてこの寒さを乗り切りましょう。

今日は年内最後の通常例会です。年末が近づいてきまし

たが、年々年の瀬という感覚が薄れていると言われます。

私自身は、毎年この時期になると、新年用の年頭所感を業

界紙に書かなければいけないので、年末だなあと感じさせ

られています。例えば年賀状などこの時期に当たり前だっ

た行事が省かれつつあるのも、年末感の希薄化に繋がって

いると思います。日本の四季もぼやけてきているかも知れ

ませんが、個人的には季節感を大切にしたいと思っていま

す。年末家族会で年末感を感じて下さい。

ロータリー関係では、先日尾張中央RCの35周年が名鉄

グランドホテルで行われ、加藤幹事と出席して周年行事の

勉強をさせていただきました。稲沢RCの55周年、そして

この尾張中央の35周年と出席しましたが、いずれも立派な

周年行事でした。分区内ではあまの50周年を残すのみだそ

うです。

さて、世間では今年の十代ニュースなどが話題になる頃

です。政治・経済・社会・国際と考えても、トランプ－キ

ム会談などビッグなニュースはあったと思うのですが、ど

うしても自然災害の多い年だったことに、頭がいきます。

この点は来年に継続しないように願います。スポーツでは、

平昌、大阪なおみさん、紀平さんなど話題が多かった年で

すが、ドラゴンズは根尾君、グランパスは残留が最大のニ

Today １２月２２日（第２２５７回）

担当 神野恭寿 親睦活動委員長

演題 年末家族会

17:00点鐘（12/17例会振替）

Next Week １月 ７日（第２２５８回）

担当 池﨑晴美 会場委員長

演題 新春夜間例会

於：名鉄ニューグランドホテル ７F

18:00点鐘（お昼の例会振替）



ュースというのは、やや寂しい話だと感じます。

さて、今日は、篠田耕伸先生による「歯の健康」の卓話

です。よろしくお願いします。

Secretary Report 加藤 徹 幹事

１ 次回例会は12月22日（土）年末家族例会です。12月

17日（月）の振替となります。

２ 次週12月17日（月）は例会振替による休会です。

家田君にご息女の結婚祝いを贈呈

ニ コ ボ ッ ク ス

ご投函有り難うございます

大竹敬一 会長

篠田耕伸先生、卓話よろしくお願いします。

家田安啓 副会長

研修会参加の皆様、よろしくお願いします。

加藤 徹 幹事

土曜・日曜2日連続、山崎川でワンチャンのお散歩の

家田君とお会いしました。しっかり家庭人されていま

した。

加藤憲治君

歴代会長インタビューで、30年間の苦楽の回想を懐か

しく思い出しました。今までの出会いに感謝！！

昨日は「あいさい音楽祭」で、楽しい一刻を過ごしま

した。

田中正博君

2019－20年度の準備理事会が始まります。役員・理

事の皆様、よろしくお願いします。

山田幸治君

1月は白内障の手術をします。左眼は7・8・9日です。

右眼は17・18・19日です。あまクラブに見えた川村

先生の息子さんの紹介です。川村眼科の同級生の杉田

病院です。1日の500人も患者が来る大病院でビック

リしました。

山田尊久君

山田幹夫君、山田幸治君、後藤眞君、カニエ会での励

まし有り難う。入会間もない、不安で一杯だった頃が

思い出されます。

戦略委員会、加藤徹委員長、回りから良い方向性を出

して貰う手腕に感心しました。

青本道春君

横井君、干し柿大変美味しくいただきました。有り難

うございます。

伊藤英毅君

急に寒くなりました。お互いに風邪に気を付けましょ

う。

北野庸夫君

池﨑君、パスト会長談話を旨くまとめてくれて有り難

う！

児玉憲之君

釣り部の皆様、お疲れ様でした。

黒野晃太郎君

寒さがやっときました。コート売れないかな！

水野 眞君

しらかわ公園の渡邊工務店の広告温度計が2度を示し

ました。寒くなります。皆様お大事に。

水谷安紀君

ニコボックスの皆さん、ご苦労様です。

中澤浩一君

ニコボックスの皆さん、ご苦労様です。

大西晃弘君

本日は早退させていただきます。

篠田耕伸君

今日の卓話者の篠田耕伸です。よろしくお願いいたし

ます。

谷口充子君

干し柿とても美味しかったです。有り難うございまし

た。



横井久雄君

紅葉の子供、今年もお譲りいたします。本数に限りが

ありますので、お早めに！

合 計 ４０，０００円

卓 話

「コワ～い歯周病のお話」

保健委員会

副委員長 篠田耕伸君




